

RADIO CIGÜEÑA 98,4 FM

DEPORTES

[PAGINA DE INICIO](#)

22-01-2005

SOFBOL Y BEISBOL

22-01-2005

ARTICULOS DEL PROGRAMA EN RADIO CIGÜEÑA

- [Equilibrio](#)
- [Galácticos](#)
- [Educación](#)
- [Softbol](#)
- [Arbitraje y Fútbol Sala](#)

[Análisis noticias del fin de semana 15/16-01-2005](#)

-

LA CONVERSION

Para aquellos que sean creyentes o que simplemente conozcan alguna de las historias bíblicas, no les resultará extraño que haga mención a la historia de San Pablo, llamado Saulo cuando era pagano y que según dicen en la Biblia, destacó poderosamente como tenaz perseguidor de cristianos, hasta que un día, cegado por una poderosa luz cayó de su caballo y tras tener una aparición abrazó la fe cristiana y su vida cambió radicalmente.

No quiero decir que mi caso sea similar, puesto que además de que sería una falta de respeto para los creyentes, no tiene más similitud que en el tema de la conversión.

Cuando llegué a Rivas en el año olímpico del 92, las dotaciones deportivas de nuestro pueblo, eran más bien escasas, y por supuesto no tenían nada que ver con las magníficas instalaciones de que ahora disponemos.

Había tres campos de fútbol: Uno en el actual polideportivo Cerro del Telégrafo, entonces todavía sin bautizar, otro en la zona ahora ocupada por el metro que gestionaba la Asociación de Vecinos y un tercero en el Casco. Todos ellos, en unas condiciones lamentables especialmente en invierno.

Estaba ya el actual pabellón cubierto y unas pistas exteriores con unos socavones dignos de una película de terror.

También disponíamos los deportistas de Rivas de algunas pistas exteriores diseminadas por los colegios del municipio que completaban la oferta de instalaciones.

¡Ah! Se me olvidaba. Un erial que había pretendido ser campo multifuncional donde está el actual Estadio de Atletismo y que tenía cardos de más de 2 metros de altura, (que es donde entrenábamos con las chicas que formaban el embrión de lo que luego fue el equipo femenino de Radio Cigüeña) y un campo de beisbol.

¿Un campo de beisbol? Esa era la pregunta que me hacía entonces a diario y a la que no encontraba respuesta.

¿Cómo se podía dedicar tanta superficie de instalación deportiva a un deporte sin arraigo en España? Un deporte que yo consideraba snobista, practicado aquí especialmente por extranjeros y “gente rara” que no tenía otras aficiones.

Sin embargo, dicen que “el roce hace el cariño”, y el hecho de que ni ellas ni nosotros dispusiéramos de luz en los lugares en los que entrenábamos, nos hizo compartir en ocasiones las pistas de fútbol-sala del Poli, donde ellas

- [Programación](#)
- [Reseña histórica](#)
- [Nuestras Cosas](#)
- [Noticias en el aire](#)
- [Cuartos al pregonero](#)
- [Memoria Histórica](#)
- [Se me ocurrió](#)
- [Todos los martes Carnaval](#)

[Inicio Deportes](#)

podían batear más o menos cómodas y lanzarse bolas aceptablemente debido a las vallas que circundaban la pista, mientras nosotros/as podíamos entrenar en la pista aneja y jugar al fútbol.

Allí, comenzó mi conversión. Al margen de comentarios anecdóticos, cuando uno ve a la gente trabajar y esforzarse por sacar adelante un proyecto, con pocos medios y sin demasiada ayuda es difícil que no se ganen el respeto al menos de los que les conocen.

Pero es que además, el hecho de que sea un deporte minoritario, lo hace más plausible todavía, puesto que aunque los triunfos puedan estar más cercanos por no haber tanta competencia, resulta muy difícil de mantener y hacer crecer un club, cuando el deporte que practicas, no tiene el tirón del fútbol o el apoyo del baloncesto por poner dos ejemplos relativamente cercanos.

Hoy, Rivas-Vaciamadrid, está unido indisolublemente al sofbol y al beisbol. Es más, puede ser olímpica gracias a estos deportes, pero lo más importante desde mi punto de vista, es que esta implantado, sigue creciendo en equipos y participantes (especialmente por la base) y ahora ni yo ni nadie cuestiona que exista un campo para practicarlos y gracias al fenomenal trabajo de unas cuantas personas conocidas o anónimas, se ha ganado el respeto de todos los que de una manera u otra estamos vinculados al deporte.

Para corroborar lo que digo, basta entrar en internet en la dirección: www.cbsrivas.org

y comprobar la magnitud de trabajo efectuado para llegar donde está ahora.

Nosotros, desde nuestro programa deportivo, animarles a seguir por esta línea y desear que Madrid 2012, además de un sueño hecho realidad, no sea una meta sino una etapa más.

José M^a Playán
DEPORTES EN RADIO CIGÜEÑA